



Am 9. November im Handel.

z.V.g

Monopoly Thurgau kommt

Im Frühling hat die unique GAMING PARTNERS AG gefragt, wie das neue Monopoly Thurgau aussehen soll und was unbedingt auf das Spiel gehört. Zahlreiche Ideen sind eingegangen und viele konnten umgesetzt werden. Erhältlich ist das Spiel nun ab dem 9. November bei «Manor» sowie bei «Pius Schäfler».

Thurgau Das beliebte Spiel «um den grossen Deal» ist nun auch in der regionalen Edition «Thurgau» erhältlich. Für noch mehr Spielspass ist das Monopoly total auf den Kanton Thurgau zugeschnitten. Kaufen Sie während dem Spiel Felder wie

«Frauenfeld», «Matzingen», «Sulgen» oder «Bischofszell» und bauen Sie Häuser oder Hotels, um die anderen Spielerinnen und Spieler in den Ruin zu treiben. Ein hitziges Spiel um das grosse Geld, das nur einer gewinnen kann. Enthüllt wird das Spiel «Monopoly Thurgau» am Freitag, 8. November 2019, am offiziellen Verkaufsstart. *red*

Gewinnspiel «Monopoly Thurgau»

Die Kreuzlinger Nachrichten verlosen zwei Exemplare von «Monopoly Thurgau». Schreiben Sie bis Montag, 11. November um 12 Uhr eine E-Mail an red@kreuzlinger-nachrichten.ch. Die Gewinner werden benachrichtigt.